

Venezuela: mise en garde contre l'augmentation des cultures illicites en Colombie



Caracas, 24 septembre (RHC)- Le ministère vénézuélien des Affaires étrangères a exprimé sa préoccupation pour l'augmentation des cultures illicites en Colombie et pour le danger que cela représente pour l'Amérique Latine et pour le monde.

Le ministère vénézuélien des Affaires étrangères a précisé dans un communiqué que des rapports internationaux font état de l'augmentation alarmante des cultures illégales en territoire colombien, ce qui a été confirmé par le président Ivan Duque le 19 septembre dernier.

Le communiqué explique que ce problème représente une grave menace régionale et globale, particulièrement pour le Venezuela, pays frontalier avec le département Norte de Santander, l'un des plus touchés selon le Bureau de l'ONU contre la drogue et le Délit.

La situation actuelle donne lieu, à la frontière commune, à des pratiques violentes de groupes de trafiquants de drogues et de bandes paramilitaires qui attaquent en permanence des habitants de la zone, l'économie et les institutions vénézuéliennes.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/172289-venezuelamise-en-garde-contre-l'augmentation-des-cultures-illicites-en-colombie>



Radio Habana Cuba